

À l'image du roseau, on capte, on filtre et on vous transmet l'essentiel – T3 2024



Il est temps de faire le point ! Ce troisième trimestre 2024 a été riche en avancées pour les filtres plantés de roseaux, et nous vous proposons un récapitulatif des actions menées, des évolutions et des enseignements tirés.



Des dysfonctionnements ont été observés sur le site, notamment une communication anormale entre les deux filtres à l'amont, qui n'aurait pas dû se produire. Pour remédier à ce problème, il a été décidé de curer l'amont immédiat du filtre afin d'éliminer l'excès de sédiments, qui entravait la filtration et perturbait l'écoulement naturel. Cette intervention, réalisée en août sur deux matinées, a permis de rétablir un écoulement correct.

Cette intervention, menée sur deux matinées en août, a permis de rétablir un écoulement normal. Elle a également mis en évidence la difficulté d'accès sous le ponton. En conséquence, il a été décidé d'améliorer l'accessibilité en installant des trappes d'accès au niveau du ponton.



Tubercules présents sous le ponton



Avant



Après